

Protokoll:

Frau Unkelbach erläuterte kurz die Beweggründe für die vorgelegte Konzeption. Über die Steuerungsfunktion des Förder- und Beratungszentrums sollen Schülerinnen und Schüler sowie die Eltern zeitnah passgenaue Beratungsangebote erhalten. Es bleibt das Ziel, beeinträchtigten und verhaltensauffälligen Kindern den Verbleib auf der Regelschule zu ermöglichen. Der Vorteil der Neukonzipierung liegt darin, dass alle Schulen diese Beratungsangebote abrufen können.

Die Standorte sind:

Albert-Schweitzer-Realschule Plus

Realschule Plus auf der Karthause

Goethe Realschule Plus

und das FBZ selbst

Am 16.11.2016 wird das neue Konzept allen Schulen in Koblenz vorgestellt.